

Events

POUR COMMUNIQUER VOS ÉVÉNEMENTS : redaction@monde-economique.ch (priorité à nos partenaires)



Guy Bottequin

GENEVACCORD ADR OUVRE LA VOIE À LA MÉDIATION

Jeudi 30 janvier 2014, la société GENEVACCORD ADR a organisé un déjeuner-débat, au sujet de la médiation de conflits en affaires commerciales internationales à Genève. Ont été invités plus de 100 chefs d'entreprises, députés, avocats, magistrats, médecins, diplomates et journalistes, afin d'être sensibilisés à un nouvel état d'esprit, qui consiste à privilégier la médiation de conflits (les deux parties gagnent) plutôt que le recours au tribunal, qui tranche.

POUR PLUS D'INFORMATIONS :

www.genevaccord.com